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  終業式前日の昨日は、体育館で学年レクレーションを行いました。この２週間、放課後に学級委員が集ま

り、「学年全員が盛り上がれるレクレーション」を考えてくれました。寒い中でしたが、体育館に学年全員が

集まり、学級委員の司会進行の中で楽しい２時間があっという間に過ぎていきました。 

時間が押してしまったので、ドッジボールは超短時間になってしまいましたが、どの種目も面白く、笑いあ

り涙なしの学年行事だったと思います。とても楽しかったですね。先生は個人的に風船割りとネプリーグが

面白かったです。 

今回、この学年レクが楽しいものになったのは、間違いなく学級委員のがんばりが土台にあります。自分

の時間を使って、みんなのためにがんばって考えてくれたこと、表やニュースなどの必要なものを作成してく

れたこと、いろいろな調整など。このように「楽しいこと」の裏には「誰かのがんばったこと」があるのです。学

級委員のみなさん、本当にありがとうございました。みんなで笑える空間を作ってもらって、本当に感謝です。 

ただ、あの２時間が素晴らしい時間になったのは学級委員のがんばりだけではありません。学年レクが楽

しいものになったもう一つの理由は「みんなで楽しい雰囲気を作った」こともあげられます。勝ち負けにこだ

わりすぎず、みんなで楽しんだこと、多種目に出ていた仲間を温かく見守ったことなどが考えられます。一人

ひとりが意識していたことではないと思いますが、とても良い雰囲気でした。さすがポジティブ集団！でも最

後のドッジボールは時間が少なすぎて不満が出ていましたね・・・。あれだけ盛り上がっていたのだからやり

たかったと思います。ただ、不満が出ていることを、今回レクを企画した学級委員のみんなが聞いて、ちょっと

悲しくなっていたことは知っておいてください。ぜひ３学期にやりましょう。 

今回のように、教師がやりなさいということをそのままするよりも、生徒のみんなが自分たちで考え、企画し

て実行する方が何倍も楽しくなります。面白かった！またやりましょ！ 

 

 

 

 

 

  本日、１冊の冊子を配付しました。「京都府公立高等学校の新しい入学者選抜制度（案）についてみなさ

まのご意見を募集します」という冊子です。 

  いまから２年後、君たちは高校入試に挑みます。その時の入試の制度が実は今とは変わります。どのよう

に変わるかはその冊子に載っているので、一度しっかりと見てください。また、必ずおうちの人に渡してくださ

い。京都府教育委員会が意見を募集しているようなので、ご意見がある場合は電子メール、郵便、FAX、

Webで送付してください。 

このような書類を見ると、高校入試がそんなに遠くないものだと実感できますね。 

  ３学期も２学期同様、がんばり続けましょう。 
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    １２月１３日からの三者面談では、お忙しい中お時間を作っていただき、ありがとうございました。生徒、保

護者の皆様にとって、有意義なお時間となっていれば嬉しく思います。至らないところもあったとは思います

が、無事に２学期を終えることができたのは、保護者の皆様のご協力のおかげだと感じております。本当に

ありがとうございました。 

３学期はあっという間に過ぎていくと思いますが、来年もよろしくお願いします。 

 

 

３学期始業式について 

１月７日（火）３学期始業式 

（①掃除②始業式③学年集会④学活   最終下校 14:00） 
  持ち物：スリッパ、冬休みの宿題、筆記用具、部活動の準備、お弁当（部活参加者のみ） 

      

冬休みの宿題（詳しくは配布済みの冬休み宿題一覧表） 
       □国語 □単元別漢字 □漢字プリント 

       □数学 □ワーク 

       □英語 □宿題プリント □レポート  □英語ラボ 

        □学活 □絵日記 □お手伝い 

 

                     ※国語、数学、英語は休み明けテストあり 

 

保護者の皆様へ 


